
Ameublement

Tout l'ameublement de la cathédrale est de chêne ou noyer.

Les bancs, qui peuvent accueillir quelque 1 250 personnes attirent l'attention par leur qualité artistique autant que par la beauté du bois. Chaque banc compte une soixantaine de morceaux de chêne assemblés à la main. Les confessionnaux, installés il y a une vingtaine d'années, sont également de chêne.

L'AUTEL

Avec les changements apportés par le Concile Vatican II, un autel a été aménagé dans le chœur. Le prêtre qui préside fait appel aux participants.

LES LUTRINS

Deux lutrins, érigés en 1964, répondent mieux aux exigences de la nouvelle liturgie. Ils sont de marbre et de bronze martellé.

LE TRÔNE DE L'ÉVÊQUE

Le diocèse d'Edmundston fut créé le 16 décembre 1944. L'évêque actuel, Mgr François Thibodeau c.j.m., préside de son siège épiscopal les grandes cérémonies religieuses.

LA CHAIRE

La chaire suspendue à une colonne mérite une attention spéciale. Faite de chêne et de noyer sculptés, elle est un véritable oeuvre d'art où l'artiste a mis tout son talent à lui donner un air de beauté, de grâce et d'élégance.

Il vaut la peine aussi de regarder le bel escalier circulaire qui y conduit.

Texte: Mgr Eymard Desjardins (curé 1961-1991)